
 

 

Frau Bühse erläutert ihren (weitergehenden) vorliegenden Antrag vom 20.04.2016, der wie 
folgt modifiziert wird: 

„Die Verwaltung wird beauftragt, die Maßnahme ab 2016 nach Bewilligung der GVFG-
Fördermittel umzusetzen.“ 

 
Frau Roeder plädiert insgesamt für eine stärkere Förderung der Fahrradtourismus. Dies sei 
bei den vorliegenden Überlegungen zu berücksichtigen. 
 
Herr Westphal stellt den Antrag nach weiterer Diskussion zur Abstimmung. 
 
Abstimmungsergebnis: 

JA-Stimmen: 10 
Nein-Stimmen: 0 
Enthaltung: 0 
 
Damit ist der Änderungsantrag angenommen. 
 
 
Frau Dannheiser erläutert ihren vorliegenden Antrag vom 19.04.2016, der nach ausführli-
cher Diskussion zur Abstimmung gestellt wird. 
 
Abstimmungsergebnis: 

JA-Stimmen: 4 
Nein-Stimmen: 6 
Enthaltung: 0 
 
Damit ist der Änderungsantrag abgelehnt. 
 
Herr Westphal stellt den Antrag als Ganzes zur Abstimmung. 
 
Beschluss: 

Die Verwaltung wird beauftragt, die Maßnahmen ab 2016 umzusetzen. 
 
Die Verwaltung wird beauftragt, die Maßnahme ab 2016 nach Bewilligung der GVFG-
Fördermittel umzusetzen. 
 
Abstimmungsergebnis: 

JA-Stimmen: 9 
Nein-Stimmen: 0 
Enthaltung: 1 
 
Endg. entsch. Stelle: Ratsversammlung 
 
 
 


